



2022年「お焚き上げ」開催のご案内

来年1月の「どんど焼き」は、新型コロナウイルス感染防止対応を最優先に2021年同様に「お焚き上げ」のみ実施致します。(住民の皆様が参加される催事はありません。)

松飾り等の持ち込み日時 : 1月8日(土) 午前10時~午後4時

1月9日(日) 午前8時~12時

松飾り等の持ち込み場所 : スポーツ広場の東門内側



*「お焚き上げ」で燃やすものは「**正月飾り**」「**注連縄**」「**ダルマ**」に限らせて頂きます。

包装は外して本体のみお持ち下さい。火のついた包装紙が風で飛び、火災の原因になります。

プラスチックや不燃物等の飾りは必ず外してお持ち下さい。

お願い :

*時間外に入口付近へ松飾り等を置いて帰るのはマナー違反です。

*松飾り等の持ち込みの際は、マスク着用をお願いします。

お焚き上げ日 : 1月9日(日)午後 三輪緑山スポーツ広場

*お焚き上げは自治会役員と協力者で実施します。

一般の方のスポーツ広場入場は新型コロナウイルス対策のためにご遠慮下さい。

尚、今後新型コロナウイルス感染が急拡大の事態が発生すれば、「お焚き上げ」開催の見直しもある事、あらかじめご承知おきお願い致します。

『緑山リサイクル広場』開催します！

ご家庭で使用しなくなった物をご持参いただき、リサイクル品として破碎・溶融後、再生資源として社会で再利用してもらいます。今年は密を避けるため「再利用」は対象としません。この機会に是非ご参加ください。

【日時】2022年2月19日(土)10:00~12:00

【場所】自治会集会所前

『緑山リサイクル広場』の詳細は、別途自治会12月の一回目回覧またはホームページをご参照下さい。

12月・1月の自治会活動について

☆班長会 12月5日(日)、1月9日(日) ☆クリーンデー 12月5日(日)

☆防犯パトロール 11月から再開しています。

☆どんど焼き 1月9日(日);お焚き上げ 詳細は冒頭のお知らせをご覧ください。

☆自治会事務局の開所時間 平日 9:00~13:00 土、日、祝日は休業
年末年始予定は次々ページをご参照ください。



「三輪緑山リサイクルの会」資源ごみ回収報告(2021年上半期)

資源ごみ回収にあたっては日頃よりご協力頂き有難うございます。

今年度上半期(4月~9月)の回収結果を報告させていただきます。

毎週金曜日の朝、「三輪緑山リサイクルの会」が新聞紙、雑誌、雑紙、段ボール、古布、アルミ缶の資源ごみを回収しています。「三輪緑山リサイクルの会」は、自治会と緑山子ども会で構成され、町田市との取組み「地域資源回収」の一端として、資源ごみ自主回収の承認を受けています。資源ごみの回収後、回収業者からは売却金を、町田市からは奨励金を受け取り、その総計を両団体で分配します。奨励金は町田市から総重量合計1キログラム×6円、回収業者から新聞重量合計1キログラム×1円、特にアルミ缶は重量合計1キログラム×30円で売却できます。そして、緑山子ども会の予算は、全てこの分配金で賄われています。半期ごと過去3期連続での回収金額及び重量の比較は下記となっています。

	2020年4~9月	2020年10~3月	2021年4~9月
4月~9月回収合計重量	126,540kg	119,580kg	116,600kg
4月~9月回収合計金額	854,320円	812,890円	799,540円



上記の通り、残念ながら漸減傾向が継続しています。つきましては、【(資源)ごみは金なり!】として皆様の、資源ごみ回収への尚一層のご協力をお願いします。

金曜日の朝、資源ごみはゴミ集積所ではなく是非ご自宅前にお出しください。(※スチール缶は回収しません)

クリーンデー活動報告 ~11月7日(日)街の美化活動~

11月7日、第2回クリーンデーが無事終了しました。8時45分より三輪緑山住民の方々、自治会班長、自治会役員が清掃活動を行いました。当日は集合時間より早く来て掃除を開始して下さった方、植え込みの中まで掃除して下さった方、小さなお子様と一緒に参加して下さった方、今回もご協力ありがとうございました!

街がきれいである明るい雰囲気を保つことは、防犯上の効果も期待できるそうです。クリーンデー活動は地域の安全安心にも繋がっています。これからもご協力よろしくをお願いします。

次回(第5回)クリーンデーは、3月6日(日)です。
今年度最後となりますので皆様ぜひご参加ください!!



防災コラム ④

-首都周辺の過去の大きな地震-

●今から98年前の1923年(大正12年)9月1日午前11時58分、マグニチュード7.9の「大正関東地震」が襲ってきました。被害は1府9県に及び、全壊家屋10万9千余、半壊10万2千余、焼失家屋は21万2千余。死者・行方不明者はおよそ10万5千余、その8割以上が焼死者です。火災が酷くなったのは地震後3~4時間経ってから(避難してやれやれと思っていたころ)です。丁度御昼時で、炭や薪で煮たきをしている時代だったので、そのせいで大火になったという話もありますが、学校・試験所・研究所などにある薬品が棚から落下して大火を招いたと言われています。また、浄水場が破損し、水道が止まって消火の水が無かったそうです。

現在はこの日を国の「防災の日」として各種訓練が行われています。

●1703年12月31日(元禄16年11月23日)相模湾周辺を震源とするマグニチュード7.9~8.2の「元禄関東地震」が襲ってきました。江戸は激しい液状化現象で、埋め立てたところや元は川底であったところの家々が倒壊し、また震源に近い川崎から小田原までの宿場町の家はほとんど無くなってしまったとのことです。

この二つと1293年永仁関東地震がマグニチュード8程度の代表的なものです。

(自主防災隊長 柏木)

町田ゼルビア三輪緑山グラウンド第一回開放イベント開催!

11月6日(日) 14:00から三輪緑山天然芝グラウンドの開放イベントが実施されました。主催者FC町田ゼルビアの大友社長のご挨拶に続き、三輪緑山岡崎自治会長が挨拶し、引き続き石阪市長、熊沢市議会議員、おく市議会副議長、いわせ市議、森本市議のご来賓の皆様よりお祝いの言葉を頂戴した後、ふれあいサッカー・健康体操教室などのイベントが行われました。来場者は350名。秋空・快晴の下、子どもたちは走り回り、ご年配の方々は

ゼルビアスタッフ指導の健康体操教室で体をほぐしました。



子どもふれあいサッカー



岡崎 三輪緑山自治会長挨拶

◇年末年始の緑山スポーツ広場一般開放日◇

12月30日(木)から1月3日(月)の5日間スポーツ広場の一般開放日です。

開放時間 9時から17時

- *1 マスク着用など新型コロナウイルス感染拡大防止対策の上、ご利用下さい。
- *2 新型コロナウイルス感染拡大状況によっては、一般開放を中止とさせていただきます。
- *3 車の乗り入れは出来ません。
- *4 ペットは入れません。
- *5 広場内の倉庫や道具は、利用者団体の所有物ですので使用できません。



～地域猫見守り隊員募集しています～

2015 年に発足した三輪緑山地域猫見守り隊は、飼い主のいない猫に不妊去勢手術、一定のルールに基づいた餌やり、トイレの管理など行っています。飼う主のいない猫を排除するのではなく、一代限りの命を見守り、数年かけて地域から飼い主のいない猫がいなくなることを目指しています。三輪緑山では「さくら通り公園」のみ指定場所となっております。



※不妊去勢手術をした地域猫は耳をカットしています。

現在、地域猫見守り隊を募集しています。

見守り隊員としてご協力頂ける方は、是非自治会までご連絡ください。(電話番号 044-987-7495)

この活動を今後とも継続させるためにも、ご理解と温かいご支援の程、よろしくお願いします。

緑山アレコレ



初冬の岡上営農団地

以前、三輪緑山の標高がどのくらいあるかというお話をしました。バス停「三輪緑山 2 丁目」付近が比較的高いのですが、このあたりから西側に見る岡上営農団地方面の景色が素晴らしいと思います。春には桃、桜、菜の花が咲き誇り、まさに里山を感じさせる風景です。何年か前に大雪が降ったときは見渡す限り銀世界になり、それはとても美しい眺めでした。

冬になると空気が澄んでくるため、西側に遠く見える山々がくっきりと見えるようになります。この方向は神奈川県と山梨県の山地の谷間になり、富士山に次ぐ、日本で 2 番目に高い北岳(3193m)をかすかに見ることができそうです。ちなみにここから北岳までは 110km あります



丹沢山地を望む

年末年始休業のお知らせ

自治会事務局は 12 月 25 日(土)～1 月 4 日(火)まで休業いたします。本年も自治会の活動にご理解ご協力を賜り誠にありがとうございました。

来年もどうぞよろしくお願いいたします。皆様良いお年をお迎えください。



《編集後記》

今年もコロナ感染対応のため、夏祭り等多くの自治会行事が2年連続で中止となりました。しかし最近は、第5波感染拡大の波が静まりつつあり、ようやく防犯パトロール、クリーンデー等日々の自治会活動が再開されます。三輪緑山の住環境維持に向けて引き続き住民の皆様のご協力、よろしくお願い致します。あっという間に 12 月が来ましたが、来年が良い年になることを心より願っております。(広報チーム)

